

**Kamer  
der Volksvertegenwoordigers**

9 JUNI 1952.

**WETSONTWERP**

betreffende de herstelpensioenen voor de burgerlijke slachtoffers van de oorlog 1940-1945 en hun rechthebbenden.

SUBAMENDEMENTEN  
VOORGESTELD DOOR DE HEER KIEBOOMS  
OP DE  
AMENDEMENTEN VAN DE REGERING.  
(Stuk n° 215.)

Art. 18.

Aan het eerste lid de volgende tekst toevoegen : « behalve voor de rechthebbenden voorzien bij artikel 1, § 5 ».

Art. 21.

In de eerste paragraaf, de laatste twee leden vervangen door de volgende tekst :

« De Staatscommissaris neemt behoorlijk gemotiveerde besluiten, strekkende tot toekenning van het pensioen of verwerping der aanvraag, en stelt eventueel de toe te kennen totale invaliditeitsgraad voor, steunend op het verslag van het geneeskundig onderzoek.

» Deze besluiten worden per aangetekend schrijven aan de belanghebbende medegedeeld.

» Wanneer deze zich binnen 30 dagen na de betrekking per aangetekend schrijven gericht aan de Minister, die de pensioenen voor de burgerlijke slachtoffers van de oorlog in zijn bevoegdheid heeft, akkoord verklaart met de besluiten van de Staatscommissaris, kan de Minister onmiddellijk het besluit tot toekenning nemen. Wanneer de belanghebbende zich niet regelmatig en tijdig met de besluiten van de Staatscommissaris heeft akkoord verklaard, wordt de zaak voor beslissing overgemaakt aan de Commissie van Eerste Aanleg. De Commissie beslist nadat de belanghebbende per aangetekend schrijven opgeroepen werd om gehoord te worden.

Zie :

411 (1950-1951) : Wetsontwerp.  
509, 641 (1950-1951), 26, 215, 235, 237, 263, 281 en 462 : Amende-  
menten.

**Chambre  
des Représentants**

9 JUIN 1952.

**PROJET DE LOI**

sur les pensions de dédommagement aux victimes civiles de la guerre 1940-1945 et à leurs ayants droit.

SOUSS-AMENDEMENTS  
PRÉSENTES PAR M. KIEBOOMS  
AUX  
AMENDEMENTS DU GOUVERNEMENT.  
(Doc. n° 215.)

Art. 18.

Ajouter au premier alinéa le texte suivant : « sauf pour les bénéficiaires prévus à l'article premier, § 5. »

Art. 21.

Au paragraphe premier, remplacer les deux alinéas par le texte suivant :

« Le commissaire de l'Etat prend des conclusions dûment motivées, tendant à l'octroi de la pension ou au rejet de la demande, et propose éventuellement le degré total d'invalidité à attribuer, en se fondant sur le rapport médical d'expertise.

» Ces conclusions sont communiquées à l'intéressé par lettre recommandée.

» Si dans les 30 jours à dater de la notification à l'intéressé, par lettre recommandée adressée au Ministre ayant les pensions des victimes civiles de la guerre dans ses attributions, l'intéressé marque son accord sur les conclusions du commissaire de l'Etat, le Ministre peut prendre sur-le-champ l'arrêté d'octroi. Si l'intéressé n'a pas marqué son accord régulièrement et en temps utile sur les conclusions du commissaire de l'Etat, l'affaire est transmise pour décision à la Commission de première Instance. La Commission statue après que l'intéressé a été convoqué par lettre recommandée pour être entendu.

Voir :

411 (1950-1951) : Projet de loi.  
509, 641 (1950-1951), 26, 215, 235, 237, 263, 281 et 462 : Amendements.

G.

» De beslissing van de Commissie van Eerste Aanleg wordt per aangetekend schrijven aan de belanghebbende betekend.

» Binnen de termijn van 30 dagen na de betekening van de beslissing kan er beroep worden ingesteld door de belanghebbende en door de Minister.

» Het beroep wordt door een Staatscommissaris-Verslaggever voor de Commissie van Beroep gebracht, evenwel na nieuwe besluiten van de Gerechtelijk-Geneeskundige Dienst. De Commissie van Beroep hoort de verzoeker in zijn middelen en doet in laatste aanleg uitspraak.

» De beslissingen genomen door de Commissie van Eerste Aanleg of de Commissie van Beroep dienen tot grondslag voor de besluiten tot toekenning van het pensioen door de Minister. »

» La décision de la Commission de Première Instance est notifiée à l'intéressé par lettre recommandée.

» Dans le délai de 30 jours à dater de la notification, il peut être interjeté appel par l'intéressé et par le Ministre.

» L'appel est porté par un Commissaire de l'Etat, rapporteur devant la Commission d'Appel, éventuellement après de nouvelles conclusions de l'Office médico-légal. La Commission d'Appel entend le requérant en ses moyens et statue en dernier ressort.

» Les décisions prises par la Commission de première Instance ou la Commission d'Appel serviront de base aux arrêtés d'octroi de la pension par le Ministre. »

L. KIEBOOMS.

---